

Lundi 3 octobre a 22h30 (INéDIT)

«l’Affaire mediator»

Documentaire d'Anne Richard coproduit par WA productions et Public Sénat

Irène Frachon,
pneumologue au CHU de
Brest, a découvert en
2009 les méfaits parfois
mortels du médiateur sur
plusieurs de ses patients.
Un médicament prescrit à
des diabétiques en
surpoids, détourné comme
coupe faim.

Elle a été rejointe dans son combat solitaire d'abord par Charles Joseph-Oudin, un jeune avocat parisien de 28 ans, puis, par le député socialiste de Haute Garonne, Gérard Bapt,

ancien cardiologue.

Ensemble, ils

convainquent les
premières victimes de
se lancer dans la
bataille judiciaire contre
le Laboratoires Servier
celui qui a
commercialisé le
Médiateur pendant 30
ans et exigent la vérité
auprès des autorités
sanitaires et des

ministres de l'époque.

Un médecin, un

avocat, un député. A eux trois, ils vont faire éclater le scandale du Médiateur qui aurait tué entre 500 et 2000 personnes, provoquer le tsunami du système français du médicament et faire vaciller un géant de l'industrie

pharmaceutique.

L'affaire Médiator,
c'est l'histoire de leur
combat et de celui
des victimes du
médicament. Le film
commence à l'été
2010, alors qu'ils sont
encore seuls dans la
bataille et qu'Irène
Frachon vient de

publier un livre passé inaperçu.

Suivi d'un débat samedi 8 octobre à 23h00 :

Anne Richard, réalisatrice du documentaire «L'affaire Médiateur»

Irène Frachon,
médecin des
hôpitaux,
spécialiste de
pneumologie

François Autain,

ex-sénateur
(CRC), secrétaire
de la commission
des affaires
sociales,

président de la

Mission commune d'information sur le Médiateur

Eric Giacometti,
journaliste au
Parisien

Écrit par Public Sénat

Jeudi, 29 Septembre 2011 17:18 -

Rediffusions :

08/10 à 22h00,

09/10 à 18h00,

10/10 à 17h15,

15/10 à 15h15,

16/10 à 9h00

